

El atletismo solanero sigue en un buen momento de forma

Juan Pedro Araque

Los atletas solaneros siguen demostrando un gran nivel. Pedro Antonio Santos Olmo acabó 7º en el Campeonato de España en 10.000 metros que se disputó en Mataró. Previamente había participado en un meeting celebrado en el País Vasco en la distancia de cinco kilómetros, aunque no consiguió la mínima necesaria para estar en la final de la distancia. Santos Olmo se impuso además en la Carrera Popular de Feria que este año alcanzaba sus bodas de plata.

El juvenil Pedro Julián Moreno alcanzó un tercer puesto en el Campeonato de España por federaciones en la distancia de 1500 metros. El joven atleta consiguió una marca de 4'04''55 rebajando su mejor registro en más de cuatro segundos. Pedro Juli participó además en la prueba de 4x400 aunque en esta ocasión el equipo castellano-manchego acabó en décima posición. Moreno demostró que acaba la temporada a un gran nivel. Dos semanas antes participó en el Campeonato de España juvenil disputado en El



Momento de la carrera popular de la feria.

Ferrol. En esta ocasión, tras acabar 2º en su semifinal, la mala suerte le impidió

finalizar entre los mejores debido a una caída en el ecuador de la prueba.

En feria, deporte para todos

La feria volvió a contar con gran variedad de actividades deportivas. No obstante hubo menos actividad y esta fue más repartida. El programa se abrió con el VI Trofeo de la amistad. La peña madridista se impuso en un torneo donde destacó la buena armonía y la alta participación.

Benito Candelas se impuso en el XVI Trofeo de Pesca, lo hizo consiguiendo más de nueve kilogramos de peso con nueve piezas capturadas. Intensa fue la actividad en los denominados "deportes tradicionales". 72 tiradores participaron en los campeonatos de tÁNGANA y bolos.



Ganadores del Trofeo de Pesca.

José Antonio Cañadas se impuso en el primero mientras que en bolos hizo lo propio Manuel Jiménez. Lo más destacable fue el regreso de la competición en la categoría de menores donde José Mª Gómez Pimpollo venció en tÁNGANA y José Manuel Guerrero lo consiguió en Bolos.

Otro de los clásicos durante la feria es

el tenis de mesa. Paco Urriaga renovó, una vez más, su victoria en la categoría absoluta. Por su parte Santiago Ortiz fue el mejor de entre los más pequeños. En total hubo 20 participantes, tres de ellos de nacionalidad rumana. El tiro al plato completó las competiciones de feria. El gran ausente del programa de actividades deportivas fue el ciclismo.